

Jahreshauptversammlung der Stadtfeuerwehr Voitsberg

Diese fand kürzlich unter dem Vorsitz des Hauptmannes August Kaspar und im Beisein der Herren Bezirkshauptmann Dr. Georg Stecher, Ehrenmitglied Bürgermeister Hans Blümel und Ehrenhauptmann Georg Weber statt.

Den im abgelaufenen Jahre verstorbenen Feuerwehrtameraden Ehrenmitglied Johann Lecker, Ehrenbrandmeister Franz Mantich, Ehrenmitglied Alois Stratschnigg und Bezirkskommandanten Karl Kriehuber widmete der Vorsitzende Worte ehrenden Gedenkens.

Aus dem umfangreichen Tätigkeitsbericht des Wehrhauptmannes August Kaspar war zu entnehmen, daß die Stadtfeuerwehr Voitsberg im abgelaufenen 77. Jahre ihres Bestandes 51 ausübende, 11 Ehren- u. 290 unterstützende Mitglieder zählte. Alarmiert wurde die Wehr in 25 Fällen und standen bei diesen Ausrückungen insgesamt 275 Mann im Einsatz. Sie beteiligte sich auch bei verschiedenen Veranstaltungen der Bezirkswehren, wie auch an Begräbnissen auswärtiger Feuerwehrtameraden. In 26 Übungen wurden die Wehrmänner gründlich geschult und die Schlagkraft erhöht. Auch stellte die Wehr im abgelaufenen Jahre die Theater- und Kinowachen, wie bei der Tombola der Stadtgemeinde den Ordnungsdienst. An weiteren Veranstaltungen führte die Wehr eine Faschingsunterhaltung, eine Ehrung für langjährige Mitglieder sowie eine Neuernennung von Ehrenmitgliedern durch. Der Gerätestand sowie die Ausrüstung wurde durch Neuanschaffungen bedeutend verbessert. Anschließend folgten die Berichte des Kassiers, Zeugwartes, Maschinen- und Fahrmeisters, die mit Befriedigung zur Kenntnis genommen wurden.

In die neue Wehrleitung wurden folgende Kameraden gewählt: Wehrhauptmann August Kaspar, 1. Stellvertreter Bingerscher, 2. Stellvertreter Franz Maher, Brandmeister Martin

Repp, Karl Poppe und Alois Zöhrer, Kassier Karl Poppe, Schriftführer Franz Uhl und Ignaz Forstner. Die übrigen Aemterführer ernannt der Hauptmann.

Im weiteren wurde beschlossen, auch heuer wieder am Faschingmontag den traditionellen Feuerwehrrball abzuhalten.

Abschließend sprach Bürgermeister Blümel zu den Wehrmännern. Er erklärte, daß die Stadtfeuerwehr Voitsberg sein Stolz sei und er diese unterstützen werde, so weit es nur möglich sei. Im abgelaufenen Jahre wurde das Depot ausgebaut und vier Feuerwehrmännern konnten im neuen Eichamtshaus nette Wohnungen zugeteilt werden. Seine besondere Genugtuung sprach der Bürgermeister über die Wahl eines Voitsbergens zum Bezirkskommandanten aus.

Hauptmann Kaspar dankte dem Bürgermeister für seine ehrenden Worte und versprach, die Disziplin und Schlagkraft der Stadtfeuerwehr durch eine straffe Führung bestrengt aufrechtzuerhalten und zu erhöhen. Er dankte noch allen Wehrmännern für ihre Einsatzbereitschaft.